



**6 Pièces**

**272 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1086**

**1 630 000 €**

**Le Grau-d'Agde**

Maison à vendre (34300)

Pierres-Blanches®  
Immobilier

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Pbi only - le grau d'agde - l'invitation de ce jour est de vous faire découvrir cette superbe villa de 270 m<sup>2</sup> de surfaces habitables à l'architecture résolument contemporaine. Lovée dans un écrin vert de palmiers cinquantenaires, cette propriété a trouvé sa place au cœur d'une végétation importée et positionnée avec soin sur 620 m<sup>2</sup> de terrain clos. Dès la large porte vitrée franchie, c'est une pièce de réception spacieuse et lumineuse, ouverte, où le salon, la salle à manger et la cuisine sont connectés. Cet ensemble à vivre déploie généreusement ses courbes vers une vaste terrasse ombragée ...

Pbi only - le grau d'agde - today's invitation is to discover this superb villa with 270 m<sup>2</sup> of living space and resolutely contemporary architecture. Nestling in a green setting of fifty-year-old palm trees, this property has found its place at the heart of imported vegetation and has been carefully positioned on 620 m<sup>2</sup> of enclosed land. As soon as you step through the large glass door, you are greeted by a spacious, bright, open-plan reception room, where the living room, dining room and kitchen are connected. This living space generously curves out onto a vast shaded terrace, offering a ...

**PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER**

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Pierres-Blanches  
Immobilier



Pierres-Blanches  
Immobilier

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Pierres-Blanches  
Immobilier



Pierres-Blanches  
Immobilier